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EXcELENTÍsslmo SENHOR PRESIDENTE DA cÂmane oe
VEREADORES DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,,Que seja instatado ptacas indicativas com nomes e de Sinalização de trânsito
das Rua-s João Pessoa, João Paulo ll, Salvador, São Lucas, Aracaiu, Francisco
Djanilson Gonçatves Macedo, ltapetinga, Novo Horizonte, Paraná, Da Paz,
Râcife, Rio Branco, Rio de janeiro, São João Batista, São Paulo, Vitoria e

Xangai, no bairro Santo Antônio, neste municÍpio".

JUSTIFICATIVA
..",:.., .r:O

Diante dos atuais projetos que se empenham em regularizar os imoveis
que estão na informalidade no nosso município (Projeto Morar Legal); e

visando ampliar estas melhorias que são benfeitorias de infraestrutura de
grande importância, gostaria de solicitar que seja feito a regularizado das
referidas ruas através da instalação de placas indicativas com os seus
respectivos nomes e também placas de sinalização de trânsitos em todo o
bairro Santo Antônio.

A presente indicação vem atender a solicitação dos moradores dos bairros
de nossa cidade, como medida de segurança e informação, tanto para os

cidadãos locai§, como também, para aquelas pessoas que se deslocam a

nosso município (sabendo que o bairro fica nas imediações de uma das BRs

mais importante do estado a 8R135), causando aspecto positivo para nossa
cidade, no que se refere a organização das vias púbicas.

O objetivo desta indicação fundamenta-se na necessidade de instalação de
placas de sinalização de limites de velocidade e também de placas de
preferência para a segurança dos pedestres e também dos motoristas, pois,
nas ruas do bairro Santo Antônio não há placas de sinalização indicando o
sentido da preferencial para passagem de veículos, pairando duvidas aos
motoristas, podendo ocasionar colisões e acidentes.

A respeito das placas de sinalizaçáo com o nome das ruas, é importante a
sua colocação para melhor identificação à aqueles que vem de outras
localidades, e que se orientam pela nomeação das ruas para poderem se
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deslocar. Como é o caso dos carteiros/entregadores para entrega de

õioàrtor, objetos á sLrriços, facilitando a localização dos.imóveis, evitando

ilétorno de piodutoi a origem por falta de localização do endereço de entrega,

situação que gera descontentamento dos moradores que por diversas vezes

não recebem [ostagem ou mercadorias pelo motivo_ citado. .

Desta forma, 
- ressalta-se a colocação das placas de

sinãfizaçao/identifrcação, para melhorar o fluxo de pessoas, veículos' entrega

ã" .orré.pondência éntre outros motivos que vem a beneficiar os moradores

dessas ruas/bairros.
Solicitamos brevidade no atendimento já que a muito tempo sofremos com

a falta da realização deste serviço.

Sala das sessões, 13 de Setembro de2023'
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EXCELENTíSSITUO SENHOR PRESIDENTE DA CÂUENR OE

VEREADoRESDEBARREIRAS,ESTADoDABAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do

plãnário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,,Glue seja instalado placas indicativas com nomes e de sinaltzaçâo de trânsito

das Ruas Gampo õtilõ, Betém, Chicago, Lisbo-a, Londres, Paris, Felicidade'

Roma, Av. Barão nio àrin"o, Porto Vethó, Maceió, C"?,1,11"ta, Camila Bll!,,o8?r'"eiras

C"rdo"o, em todo o bairro Santo Antônio, neste municípigrôtoroi, 
' --§ú-- -

= 
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JUSTIFICATIVA --- !'=:*!- dt':vn'* '*^;-

Diante dos atuais projetos que se empenham em regularizar os imoveis

que estão na informalid-ade no nosso município (Projeto Morar Legal); e

visando ampliar estas melhorias que são benfeitorias de infraestrutura de

grrnO" lmpàrtancià, óostaria de.solicitar que seia feito a regularizado das

ieferidas iuas através da instalação de placas indicativas com os seus

respectivo, nor", e também plaóas de sinalização de trânsitos em todo o

bairro Santo Antônio.- - 
Á pr.."nte indicãção vem atender a solicitação dos moradores dos bairros

de nossa cidade, .óro medida de segurança e informação, tanto .para os

cidadãos locais, como também, para ãquelas pessoas que se deslocam a

nosso município trroãnJo que o bairro fica nas imediaçÕes d.e uma das BRs

Àãis importante do estado a 8R135), causando aspecto positivo para nossa

cidade, no que se refere a organização das vias púbicas.

O objetivà Oesia indicaçao-fundamenta-se na necessidade de instalação d.e

ptaãar'OÀ sinatiiãçaô Oà limites de velocidade e também de placas de

preferência paruã légrt.nça d9s pedestres e tambem dos motoristas' pois'

nas ruas do bairro Sànto Antônio não há placas de sinalização indicando o

ientido da preferencial para passagem de veículos, pairando duvidas aos

motoristas, podendo ocasionar colisões e acidentes'

A respeito das placas de sinalizaçáo com o nome das ruas, e importante a

sua colocação para melhor identificação à aqueles que vem de outras

localidades,-e que se orientam pela nomeação das ruas para poderem Se
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deslocar. Como é o caso dos carteiros/entregadores para entrega Cle

produtos, objetos e serviços, facilitando a localização dos imóveis, evitando

ietorno de piodutos a origem por falta de localização do endereço de entrega,

situação que gera descontentamento dos moradores que por diversas vezes

não recebem [ostagem ou mercadorias pelo motivo citado. '

Desta forma, 
- ressalta-se a colocação das placas de

sinãtizaçao/identificação, para melhorar o fluxo de pessoas, veículos, entrega

de correspondência ántre outros motivos que vem a beneficiar os moradores

dessas ruas/bairros.
Solicitamos brevidade no atendimento já que a muito tempo sofremos com

a falta da realização deste serviço'

Sata das sessões, 13 de Setembro de2023.
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exceleutísstMo sENHoR PRESIDENTE oa cÂuane oe
VEREADORES DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÔes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

"Que seja instalado placas indicativas com nomes e de Sinalização de trânsito
das Ruas Florianópolis, Boa Vista, Lindalva Dê Souza Batista, Tiradentes, Paulo
Afonso, ltapemirim, Prof. Otoni Rodrigues de Araújo, Fortaleza, lrmã Dulce,
Felicidade, São Luiz, Dom Ricardo, Nossa Senhora De Fátima, Luiz Ricardo' no
bairro santo Antônio' neste município"' [).^ : , i . .- . ,,] .. .. i_ ;riri-as

i - --:_-,_:
JUST1F3CAT1VA :r 2.1 /rrl.!:4 ,,_l,l_: ,/.!Jhcfss
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Diante dos atuais projetos que se empenham em regulàrizar oô imoveís' "
que estão na informalidade no nosso município (Projeto Morar Legal); e
visando ampliar estas melhorias que sáo benfeitorias de infraestrutura de
grande importância, gostaria de solicitar que seja feito a regularizado das
referidas ruas através da instalaçáo de placas indicativas com os seus
respectivos nomes e também placas de sinalizaçáo de trânsitos em todo o
bairro Santo Antônio.

A presente indicação vem atender a solicitaçáo dos moradores dos bairros
de nossa cidade, como medida de segurança e informação, tanto para os
cidadáos locais, como também, para aquelas pessoas que se deslocam a
nosso município (sabendo que o bairro Íica nas imediações de uma das BRs
mais importante do estado a 8R135), causando aspecto positivo para nossa
cidade, no que se refere a organização das vias púbicas.

O objetivo desta indicaçâo fundamenta-se na necessidade de instalação de
placas de sinalização de limites de velocidade e também de placas de
preferência para a segurança dos pedestres e também dos motoristas, pois,
nas ruas do bairro Santo Antônio náo há placas de sinalização indicando o
sentido da preferencial para passagem de veículos, pairando duvidas aos
motoristas, podendo ocasionar colisões e acidentes.

A respeito das placas de sinalizaçâo com o nome das ruas, é importante a
sua colocação para melhor identificação à aqueles que vem de outras
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o"sto"ar. como é o caso dos carteiros/entregadores para entrega de

;;;;6;, ouiàtot e se rv iços, f aci I ita n d o ? L"-?,1[Tã:^d:: :i::':: "-Yl*o""i;ü;ã;;.drio" ã ôrigãm por falta de localização do endereço de entrega'

;iü"çilG gera desco-ntentamento dos moradores que por diversas vezes

não recebem postagem ou mercadorias pelo motivo citado' '

Desta forma, ressalta-se a colocação das placas de

sinãttãfaolOentificação, para melhorar o fluxo de pessoas' veículos' entrega

áà càiré.ponoência entre outros motivos que vem a beneÍiciar os moradores

dessas ruas/bairros.- - 
ôoti"it"rot brevidade no atendimento já que a muito tempo sofremos com

a falta da realização deste serviço.

Sala das sessões, 13 de Setembro de2023'
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exceteuTíssllvtosENHoRPRESIDENTEoacÂulRaorvEREADoREsDE
BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçôes legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada â Exmo'

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,.Que seja instalado redutores de velocidade ou quebra-molas, na rua.

Presidente Médici, nas proximidades do mercado NT, no Bairro Vila Amorim,
neste MuniciPio."

JUSTIFICATIVA

Câmara lúr.,n;c;Pal de Barreiras
Protocolo n"---J9E-
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A referida rua conta com um alto fluxo de veículos de passeio, cargas,

ciclistas e motociclistas e pedestres, além de ser próxima ao posto de saúde,

e com isso necessita deste serviço.
osredutoresdevelocidaderepresentamuminstrumentodesegurança

no trânslto para os pedestres, que enfrentam a necessidade de deslocamento

e travessia na referida rua. Portanto essa providência proporcionará

segurança a todos que necessitam transitar nesta rua com mais segurança,

seido assim é de grande necessidade que sejam tomadas as providências

necessárias para irelhorar o trafego nesta rua. Esperamos que seja

providenciado o que se pede com urgência

Sala das sessões, 25 de setembro de2023.
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